

T6 Fahrradträger, Umrüstung der Gasfeder

Sehr geehrter T6-Kunde,

Ihr Fahrzeug ist mit zwei Gasfedern an der Heckklappe ausgerüstet. Diese gewährleisten Ihnen eine komfortable Handhabung beim Öffnen und Schließen der Heckklappe, wenn kein Fahrradträger montiert ist.

Wenn Sie den Fahrradträger auf der Heckklappe montieren wollen, ist eine Umrüstung auf stärkere Federn zwingend nötig (siehe Grafik 1 und 2 unten, Ausdruck auf der Gasfeder). Andernfalls kann es zu einem ungewollten Absenken der Heckklappe kommen.

Die Feder mit 1200N bekommen Sie beim Volkswagen Partner unter der Teilnummer 7E0.827.550 D

Bitte heben sie die alten Federn auf. Nach der Demontage des Fahrradträgers ist das Rückrüsten auf die alten Federn zu empfehlen, um nicht zu hohe Zuziehkräfte überwinden zu müssen.

Alle Umrüstungen können beim Volkswagen Partner durchgeführt werden. Das Model California ist hiervon nicht betroffen.

Ohne Fahrradträger

Mit Fahrradträger

GERMANY

7E0.827.550 B
900N

Umrüstung zwingend nötig

7E0.827.550 B → 7E0.827.550 D
900N → 1200N

GERMANY

7E0.827.550 D
1200N

SBO

GERMANY

7E0.827.550 C
900N

Umrüstung zwingend nötig

7E0.827.550 C → 7E0.827.550 D
985N → 1200N

GERMANY

7E0.827.550 D
1200N

SBO

T6 bicycle carrier, converting gas struts

Dear T6 customer,

Your vehicle is fitted with gas struts on the tailgate. These assure that the tailgate opens and closes easily when no bicycle carrier is fitted.

It is absolutely essential that you convert to stronger gas struts when you wish to fit a bicycle carrier to the tailgate (see figures 1 and 2 below, label on gas strut). Otherwise the tailgate may lower unexpectedly.

The struts with 1200N can be obtained from your Volkswagen dealership under the part number 7E0.827.550 D.

Please retain the old gas struts! We recommend converting back to the old gas struts once the bicycle carrier is removed. This reduced the amount of force required to close the tailgate.

All conversions can be carried out by your Volkswagen dealership. The model California is not affected.

With no bicycle carrier

With bicycle carrier

GERMANY

7E0.827.550 B
900N

Conversion absolutely essential

7E0.827.550 B → 7E0.827.550 D
900N → 1200N

GERMANY

7E0.827.550 D
1200N

SBO

GERMANY

7E0.827.550 C
900N

Conversion absolutely essential

7E0.827.550 C → 7E0.827.550 D
985N → 1200N

GERMANY

7E0.827.550 D
1200N

SBO

